

## LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

## **RESUELVE:**

**ARTÍCULO 1:** Otorgar la distinción *Diploma de Honor a la Trayectoria Destacada* al INSTITUTO SUPERIOR DE CIENCIAS HUMANAS Nº 4025, de la Ciudad de Rosario, Departamento Rosario por sus casi 40 años de trayectoria formando profesionales en FAMILIA Y NIÑEZ, siendo la única institución en Rosario con esta formación específica capacitando agentes que intervendrán allí donde los derechos de Niñas, niños, adolescentes y sus núcleos de vida se vean vulnerados

**ARTÍCULO 2:** Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

**ARTÍCULO 3:** Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

**ARTÍCULO 4:** Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5: Registrese, comuniquese y archivese.

Dra. Claudia Balagué Diputada Provincial



## **Fundamentos**

Señora presidenta:

El Instituto Superior Particular Incorporado Nº 4025 de "Ciencias Humanas" es una institución de formación profesional creada por la Sociedad Civil Instituto Superior Ciencias Humanas en el año 1986, con el fin de dar respuesta educativa y formativa a la ciudad de Rosario y su zona de influencia, respecto a la problemática de la familia y la niñez. Siendo la única Entidad con esta formación específica capacitando agentes que intervendrán allí donde los derechos de Niñas, niños, adolescentes y sus núcleos de vida se vean vulnerados

Posteriormente, amplía su oferta educativa a otros campos problemáticos que impactan en nuestra sociedad. Esta trayectoria permite ofrecer dos carreras de técnicos Superiores en: Sistemas Institucionales y Familia y Niñez.

El cuerpo docente está constituido por especialistas reconocidos en cada uno de los ámbitos, y con un prestigioso recorrido en la práctica académica y social, que trasunta en constantes innovaciones didácticas y pedagógicas que hoy sirven de referencia.

Quienes egresan de este instituto se desenvuelven hoy en todos los ámbitos y quehaceres públicos y privados que tienen que ver con su nivel de especialización, y de ello pueden dar cuenta veinte promociones de técnicos cuya capacitación es reconocida en todo el país.

El INSTITUTO, además, forma parte de la MAYES ( Mesa de Asociacionismo y Economía Social del nodo Rosario) convocados para trabajar colaborativamente con cooperativas, mutuales y asociaciones.